

Gobierno cubano rechaza expulsión de diplomáticos rusos de varios países



La Habana, 28 mar (RHC) El director general de prensa y comunicación de la Cancillería cubana, Alejandro González, afirmó este 28 de marzo, en La Habana, que el gobierno de Cuba rechaza la expulsión de un grupo de diplomáticos rusos de varios países, y aboga por el respeto a las normas del derecho internacional y los postulados de la [Carta de Naciones Unidas](#).

Dijo que "Observamos con preocupación ese incidente, esta acción no se aviene al dialogo, entendimiento y cooperación que deben primar en las relaciones internacionales".

Añadió el funcionario que este conflicto protagonizado por Estados Unidos y algunos países miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) ocurrió sin contar con el resultado de una investigación imparcial sobre los hechos.

En declaración divulgada en la emisión vespertina del Noticiero Nacional de Televisión, González enfatizó que Cuba considera que la cooperación debe prevalecer sobre la confrontación, al tiempo que rechaza la aplicación de medidas unilaterales que atentan contra la estabilidad internacional.

La víspera, el ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguei Lavrov, rechazó lo que calificó de desfachatez de Occidente con la expulsión de más de 140 diplomáticos de unos 25 países.

Lavrov consideró que la distribución geográfica de las expulsiones, algunos con un solo funcionario, muestra la justeza de lo afirmado por Moscú de que existen pocas naciones independientes en el orbe, y en específico en Europa. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/158594-gobierno-cubano-rechaza-expulsion-de-diplomaticos-rusos-de-varios-paises>



Radio Habana Cuba